

## **Freiwillige Feuerwehr Kainach: Stolze Leistungsbilanz und Neuwahl**

Zur 105. Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Kainach konnte Kommandant Hauptbrandinspektor Erich Scherz neben den fast vollzählig erschienenen Feuerwehrkameraden auch die Bürgermeister Viktor Schriebl (Kainach) und August Hohl (Gallmannsegg) begrüßen. Von Seiten des Bezirksfeuerwehrkommandos konnte der Wehrkommandant Oberbrandrat August Scherz, Brandrat Engelbert Huber, Abschnittsbrandinspektor Rudolf Gargitter sowie die Ehrenmitglieder der Wehr Kainach, Ehrenlandesfeuerwehrrat Erwin Draxler und Ehrenabschnittsbrandinspektor Hermann Rupprechter, willkommen heißen.

Eine eindrucksvolle Bilanz konnte Hauptbrandinspektor Erich Scherz in seinem Bericht legen. So leisteten die 34 aktiven und 6 ehrenamtlichen Florianis rund 5250 Stunden im Rahmen ihrer Einsatzorganisation. Dabei standen unter anderen Tätigkeiten neben vier Brandeinsätzen auch 91 technische Einsätze sowie 30 Übungen und drei Ausbildungslehrgänge im Leistungsbericht zu Buche. Sein besonderer Dank galt den beiden Bürgermeistern, welche die Feuerwehr bestens unterstützen.

Bei der turnusmäßigen Neuwahl unter dem Vorsitz von Hauptbrandmeister Bruno Schwab wurde der bisherige Kommandant Hauptbrandinspektor Erich Scherz einstimmig wiedergewählt. Da sein bisheriger Stellvertreter, Oberbrandinspektor Robert Sauer sein Amt zur Verfügung stellte, kam es für diese Funktion zu einer Neubesetzung. Dabei wurde der 23-jährige Löschmeister Wolfgang Scherz ebenfalls einstimmig zum stellvertretenden Kommandanten gewählt.

Im Rahmen der Mitgliederversammlungen wurden folgende Beförderungen ausgesprochen: Gerätewart Werner Scherz zum Brandmeister, Johann Scherz II und Kurt Sauer zu Hauptlöschmeistern sowie Ewald Rudres zum Löschmeister. Der bisherige Kommandant-Stellvertreter Robert Sauer wurde zum Oberbrandinspektor ernannt.

Bezirksfeuerwehrkommandant Gustav Scherz gratulierte den beiden neuen Kommandanten zum einstimmigen Wahlergebnis und dankte für die gute Zusammenarbeit und die Einsatzbereitschaft. Ebenso bedankte er sich bei den Familien der Feuerwehrmänner für ihr Verständnis, wenn ihre Männer und Väter zu Übungen und Einsätzen gerufen werden. Auch den beiden Bürgermeistern von Kainach und Kohlschwarz sagte Scherz danke für ihre Unterstützung.

Ehrenlandesfeuerwehrrat Erwin Draxler betonte, dass die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren 365 Tage im Jahr bereit sind, für ihre Mitmenschen da zu sein, und das um Gottes Lohn. Auch ABI Rudolf Gargitter gratulierte dem frisch gewählten Kommando und lobte die gute Zusammenarbeit.

Die Bürgermeister August Hohl und Viktor Schriebl bedankten sich bei den Florianis für die geleistete Arbeit und die stete Einsatzbereitschaft. Auch sie gratulierten den einstimmig gewählten Kommandanten und den beförderten Feuerwehrkameraden. Es ist für sie als Bürgermeister beruhigend zu wissen, dass in der Feuerwehr Kainach bestens geschulte und hochqualifizierte Männer am Werk sind. Die beiden Gemeinden werden auch weiterhin ein offenes Ohr für die Anliegen ihrer Feuerwehr haben.

24. März 2006